

## Daniel Morel y el Centro Nativo Cardo Azul brillaron en Tecnópolis

Escrito por Administrador

Sábado, 30 de Octubre de 2021 00:00

---

{besps}cultura30102021|width=215|height=143{/besps}

El pasado día domingo 24 de octubre, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, la Directora de Turismo Daiana Marquez y el Director de Cultura en uso de licencia Javier Milanessi acompañaron a artistas roqueperenses que participaron en el escenario central Juana Azurduy en Tecnópolis. Nuestras y nuestros embajadores fueron los músicos Daniel Morel, Eugenio Iparraguirre, Emanuel Zanatta, Cope Rodríguez y Santiago Mariani, y las y los bailarines de Centro Nativo Cardo Azul. Además el cantinero itinerante César Coltrinari estuvo en el stand de la provincia de Buenos Aires y sorprendió en el escenario con el mejor vermut artesanal de la región.